

MEHR LEBENSQUALITÄT FÜR RHEUMABETROFFENE



Schwimmkurs Rheumaliga

Die Rheumaliga Schweiz zählt zu den grossen gemeinnützigen Gesundheitsorganisationen der Schweiz. Sie engagiert sich für zwei Millionen Menschen mit Erkrankungen des Bewegungsapparates.

Gemeinnützige Organisation

Kaum eine Volkskrankheit ist so sehr mit Schmerzen verbunden wie Rheuma in seinen vielen Ausprägungen wie Arthritis, Arthrose, Gicht, Rückenschmerzen, Weichteilrheumatismus, Fibromyalgie usw. Allein in der Schweiz sind zwei Millionen Menschen von rheumatischen Erkrankungen betroffen. Sie zu heilen, vermögen keine Medikamente.

Um Rheumabetroffene über die medizinische und therapeutische Versorgung hinaus zu unterstützen, sind vor sechzig, siebzig Jahren einzelne kantonale Rheumaligen entstanden. Sie haben 1958 eine gemeinsame nationale Dachorganisation geschaffen, die Rheumaliga Schweiz. Sie umfasst heute alle kantonalen und regionalen Rheumaligen sowie sechs nationale Patientenorganisationen. Als gemeinnützige Organisation

erbringt die Rheumaliga spezifische Dienstleistungen, die weder die öffentliche Hand noch gewinnorientierte Anbieter hinlänglich abdecken, allen voran Aufklärung, soziale Beratung und speziell entwickelte Bewegungskurse. Manche Angebote haben auch präventiven Charakter, etwa die Sturzprävention für alleinlebende Senioren.

Arbeit mit europa3000™

Organisch gewachsen, zeigt die Rheumaliga ein sehr uneinheitliches Bild der Digitalisierung. Während die Kommunikation und insbesondere die Abwicklung von Bestellungen (Publikationen und Alltagshilfen) via E-Commerce schon seit Jahren auf moderne digitale Lösungen setzen, basieren andere Dienstleistungen der Rheumaliga Schweiz immer noch auf dezentralen Excel-Lösungen. Dies vor allem in den Bereichen Kursadministration, Sturzprävention, Fundraising und Legatemarketing. Der Bedarf nach einer modernen Digitalisierung mittels einer umfassenden ERP-Lösung war je länger, je weniger von der Hand zu weisen. Deshalb führt die Rheumaliga Schweiz bis Ende 2020 schrittweise verschiedene Module von

europa3000™ ein. Dabei liegen die zwei grössten Herausforderungen in der bereichsübergreifenden Pflege der Stammdaten und der Erfüllung der Datenschutzbestimmungen.

Die Rheumaliga Schweiz übernimmt weitgehend die Standardfunktionalitäten der gewählten Software. Sie legte in der Evaluationsphase besonderen Wert auf Standardschnittstellen, die eine kosteneffiziente Vernetzung mit externen Plattformen erlauben. Zur Reduktion der Investitionskosten fiel die Wahl auf eine cloudbasierte Standardfunktionalität. Gleichzeitig soll das Abrechnungsmodell eine maximale Transparenz und Kalkulierbarkeit der monatlichen Betriebskosten gewährleisten. ●●●

«Mit europa3000™ haben wir uns nicht nur für eine Software entschieden, sondern auch für einen Partner, der uns kompetent und eng durch das ERP-Projekt führt. Das Projekt ist noch nicht abgeschlossen, aber wir sind bereits heute sicher, die richtige Wahl getroffen zu haben.»

Olivia Hagenbuch, Leiterin Alltagshilfen

Mit europa3000™-ERPaaS™ arbeiten acht Benutzer mit folgenden Modulen:

- Adressverwaltung
- Lagerverwaltung
- Auftragsbearbeitung
- Finanzbuchhaltung
- Debitorenverwaltung
- Kreditorenverwaltung
- Einkauf
- Fakturierung
- Verkaufsstatistik
- Kostenstellenrechnung
- XML-Talk
- Artikelsuchbaum/Katalog

Rheumaliga Schweiz

Josefstrasse 92, 8005 Zürich
Tel. 044 487 40 00, www.rheumaliga.ch

europa3000 AG

Weiherrmattstrasse 86, 5000 Aarau
Tel. 062 858 62 62, www.europa3000.ch